



MONTMEDY 24/03/2020

SUR LE TOIT DU PREAU.

Hier en fin d'après-midi lors des promenades, 3 énergumènes ont décidé d'escalader le toit du préau pour s'y installer et parlementer.

Les agents ont sécurisé les abords de l'incident en attendant l'arrivée des ERIS pour les faire descendre.

Les dernières demandes formulées par la hiérarchie n'ayant pas abouti, les 3 détenus ont été maîtrisés avec l'aide de l'armement non létal prévu à cet effet.

Après un diagnostic médical à l'hôpital de Verdun, les détenus ont été placés au QD.

Le bureau local félicite l'ensemble des personnels locaux présents tous grades confondus ainsi que les ERIS pour leur appui.

Aujourd'hui sera encore une journée difficile avec l'arrivée de détenus du CD UZERCHE suite à la mutinerie.

COURAGE A VOUS.

Le secrétaire pour le bureau local.

